

高裁なごや vol. 43

～令和2年度「法の日」週間広報行事～

毎年10月1日から7日までの「法の日」週間にちなみ、裁判所、検察庁、弁護士会、法務局では、さまざまな広報行事を行っています。

例年は、模擬裁判など、参加希望者を募って裁判所等へお越しいただく行事を実施していましたが、今年度は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、ウェブサイトを利用した次のような企画を行いました。

1 裁判所・検察庁・弁護士会合同企画

「法曹ってどんな人？」実施報告

普段あまり接する機会のない方も多い「法曹」という仕事について知っていただくため、法曹三者（裁判官、検察官、弁護士）にインタビューを行い、それぞれのインタビュー記事を、別添1①～③のとおりウェブサイトに掲載しました。

2 名古屋高等裁判所・名古屋家庭裁判所合同企画

「教えて！家裁調査官」実施報告

家庭裁判所について知っていただくため、家庭裁判所において重要な役割を果たしている家庭裁判所調査官の役割と仕事の内容を、別添2①②のとおりウェブサイトに掲載しました。

今後も、裁判所では、新型コロナウイルス感染症拡大防止策を講じつつ、司法を身近に感じていただけるような広報活動を行ってまいります。

当裁判所の広報活動については、名古屋高等裁判所ウェブサイト「広報活動」ページ [↓](#)でお知らせしていきますので、ぜひご覧ください。

<https://www.courts.go.jp/nagoya-h/about/koho/index.html>